

Pokerface!

“Geld weg,
Maske gefallen,
Gesicht verloren“

?



Ist Glücksspielsucht für Sie
ein Thema?

Pokerface! ... sind Sie ein Problemspieler?

Spielen Sie gerne mit Geld? Ist das Spielen für Sie schon zum Problem geworden?

Die Beantwortung der nachfolgenden Fragen ermöglicht Ihnen einen ersten Eindruck über Ihr Spielverhalten. Um die oft gestellte Frage nach Sucht zu beantworten, bräuchte es eine umfassendere Abklärung!

Haben Sie schon so lange gespielt, bis sie kein Geld mehr hatten?

Haben Sie sich schon Geld geborgt, um spielen zu können?

Haben Sie nach dem Spielen Gewissensbisse?

Falls Sie eine oder mehrere dieser drei Fragen mit «Ja» beantworten können, ist es wahrscheinlich, dass Sie problematisches Glücksspiel betreiben.

**Wir informieren, beraten und unterstützen Sie gerne.
Tel. 044 923 05 30**

Alkohol- und Suchtberatung Bezirk Meilen
Bruechstrasse 16, 8706 Meilen
info@asbm.ch, www.asbm.ch

Hinweis: Glücksspielsucht entwickelt sich oft schleichend über Monate, manchmal über Jahre. Die Sucht wird lange ignoriert, verharmlost und gegenüber sich selber und anderen geheim gehalten. Wenn Sie einen ausführlichen Selbsttest machen wollen, finden Sie die Links dazu auf der Webseite www.asbm.ch oder direkt unter www.sos-spielsucht.ch. Ihre Angaben sind selbstverständlich vertraulich und können ausschliesslich von Ihnen eingesehen werden.

Weiteren Selbsttest finden Sie unter:
www.suchtschweiz.ch/themen/spezifische-themen/gluecksspielsucht/adressen.